



An die Vertreterinnen
und Vertreter der Medien

Per E-Mail

Landtagsbüro Düsseldorf

Mitarbeiter: Gunnar Gmilkowsky
Telefon: + 49 (0)211 - 8842186
Fax: + 49 (0)211 - 8843450
E-Mail: gunnar.gmilkowsky@landtag.nrw.de
Postanschrift: Platz des Landtags 1
D-40221 Düsseldorf

Düsseldorf, 19. Februar 2019

Pressemitteilung

der Bonner Landtagsabgeordneten Franziska Müller-Rech, Guido Déus, Dr. Christos Katzidis und Dr. Joachim Stamp:

Bonner Tollitäten beim Närrischen Landtag 2019 Karnevalisten folgen Einladung Bonner Landtagsabgeordneten

Ausgelassene Stimmung im Landtag in Düsseldorf: Heute feierten 139 Prinzenpaare, Prinzessinnen und Prinzen aus ganz NRW Karneval im Landesparlament.

Auf gemeinsame Einladung der vier Bonner Landtagsabgeordneten **Franziska Müller-Rech** (FDP), **Guido Déus**, **Dr. Christos Katzidis** (beide CDU) und **Dr. Joachim Stamp** (FDP) feierten die Bonner Karnevalisten, Wäscherprinzessin Ariane I. mit ihren Wäscherinnen, das Bad Godesberger Prinzenpaar Prinz Thomas II. und Godesia Dorothee, LiKüRa Julia I. mit Gefolge sowie die Bonner Kessenixe Ela I. gemeinsam das Gipfeltreffen der Tollitäten im Landtag.

Der Närrische Landtag NRW hat Tradition. Immer kurz vor dem Höhepunkt des Karnevals am Rosenmontag zeigen die mehr als einhundert Ehrengäste im nordrhein-westfälischen Landtag, wie vielfältig der Karneval in Nordrhein-Westfalen ist.

Die Besonderheit wie im letzten Jahr: Die Bonner Abgeordneten im Landtag NRW haben bereits zum zweiten Mal die Bonner Tollitäten in gemeinsamer Initiative zum Närrischen Landtag eingeladen. Hier zeigt sich, dass die Bonner Politiker nicht nur in der Politik, sondern auch beim Karneval und der närrischen Heiterkeit fraktionsübergreifend zusammenstehen.

Nach einer kurzen Führung durch das Landtagsgebäude und der Ehrung verdienter Karnevalisten im Plenum, wurden die Bonner Karnevalisten und das närrische Gefolge durch die Bonner Landespolitiker herzlich empfangen. Ein buntes Programm und jecke Musik sorgten für gute Stimmung! Trotz eines umfangreichen Programmes hatten die Karnevalisten Zeit, sich mit den anderen Tollitäten aus NRW auszutauschen und reichlich Orden und Bützchen zu verteilen. Bonn war im Landtag bestens vertreten!